



## Des ruches au collège

publié le 30/03/2022

Le conseil départemental de Charente-Maritime a initié le programme **Ruches** au cours de l'année scolaire 2019-2020. Cette démarche, alliant écologie et pédagogie, permet de sensibiliser les collégiens au rôle fondamental de l'abeille et de préserver la biodiversité.

Dans le cadre de cette opération, il a été installé deux ruches au sein du collège dont le suivi, le bon entretien et l'extraction du miel ont été confiés à un apiculteur affilié à une fédération apicole. Ces ruches sont situées sur un espace entouré de palissades de deux mètres de haut. La mise en place d'une fenêtre permet l'observation des abeilles par tous.

L'ensemble des coûts relatifs à ce projet est pris en charge par le département.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.